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ACTA CONSEJO DE CAMPUS EXTRAORDINARIO 

Martes, 31 de octubre 2023 

       10:00 horas.  

 

 
Preside la reunión: directora general del Campus Los Ángeles, Dra. Helen Díaz Páez  

Asisten: director Escuela de Ciencias y Tecnologías, Prof. Patricio Sandoval Urrea;   

directora Escuela Educación, Prof. Lorena Antileo Miño; subdirector Académico y 

Estudiantil, Dr. Guillermo Pereira Cancino. 

Representante estudiantil: Alvaro Godoy Ortiz, presidente federación de estudiantes.  

Prof. Juan Francisco Oliva, jefe de carrera de Enfermería en representación de la Decana 

de enfermería, Dra. Vivian Jofré. 

Invitado: Dr. Jonathan Guzmán Sandoval, jefe de la Unidad de Innovación y Gestión de 

Proyecto e Investigación. Dr. Gonzalo Aguayo Cisternas, Director Magister  

 

Tema a tratar:  

• Espacio Cowork Campus Los Ángeles. 

 

La dra. Díaz; inicia indicando que esta reunión es para esta semana resolver el único punto, 

que el profesor Guzman presento la semana pasada, las propuestas son dos y debemos 

responder a la brevedad porque estamos contra el tiempo.   

Dr. Guzmán; realiza una nueva presentación para poner en contexto al profesor Aguayo 

quien no estuvo la semana pasada.  

En consecuencia, a lo anteriormente expuesto hay tres preguntas a responder 

1. ¿Se acepta o se rechaza disponer de la sala 92 para espacio Cowork? 

2. ¿Se acepta o se rechaza disponer de un sector de la sala 92 para hacer una oficina? 

Considerando que hay una opción (ex oficina trabajadora social) según la 

presentación  

3. ¿Se acepta o se rechaza la oficina ofrecida para no alterar el espacio Cowork? 

Se da la palabra  

Dra. Antileo, quisiera mencionar que la semana pasada cuando se informó de esto el 

profesor Gonzalo no estaba acá, entonces solo me comunique por WhatsApp con él, para 

saber si había aceptado o no la propuesta de la oficina, porque no me habían dado 

respuesta oficial en relación a la toma de decisión del comité, ayer recién conversamos con 

respecto a este tema y le indique que estaba invitado a la reunión, le mencione que el 

espacio Cowork era muy bueno.  

Dra. Diaz, señala que estamos todos en la intención de llegar a un acuerdo como bien dice 

la directora de la Escuela de Educación, tratando buscar la solución al Magister, yo le hice 
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esa consulta en términos informales a la directora de escuela, si sería adecuado el espacio 

que queda (ver imagen en presentación) pensando en que la modificación para espacio 

cowork no sería completa, pero una vez que llego el informe cambia mucha la visión de lo 

que uno pensó y como pasado bastante tiempo aun no teníamos respuesta desde el 

Magister, se solicitó al profesor Guzman exponer la propuesta espacio cowork para 

formalizar, mientras hemos estado buscando otras alternativas (imagen 2,3 y 4) así que 

básicamente en ese sentido, cuando me consultan si puede asistir el profesor Gonzalo 

Aguayo a la presentación le comente que sí, porque de esta forma se puede resolver, 

tomando una decisión conjunta y llegar al mejor acuerdo por la realidad de nuestro Campus.  

Quiero comentar que la semana pasada quedamos muy contentos por el acuerdo que 

llegaron Ciencia y Tecnologia vegetal con Enfermería que nos permite solucionar un 

problema que tenía la carrera de enfermería, consistente en un espacio donde compartirá el 

laboratorio de Ciencias del trabajo para docencia de anatomía. Lo menciono porque esa es 

la idea de poder ir apoyándonos en la medida y así poder resolver nuestras dificultades en 

pos de una mirada con crecimiento.  

Prof. Aguayo, primero mencionar que el Magister siempre ha tenido la mejor voluntad en 

tratar de resolver esto, como le mencione a la Prof. Lorena y seria inaudito perder esta 

oportunidad fabulosa de contar con ese espacio Cowork, sin embargo nosotros hace tiempo 

que tenemos problemas en espacio y necesitamos con visibilidad para el programa, nosotros 

igual teníamos una idea de generar un espacio similar con recursos del magister.  

Estar ahí en ese espacio coworking no es el más adecuado para una oficina para Post Grado, 

lo que si se podría utilizar los días viernes y sábados para nuestros alumnos para mayor 

comodidad, ya que a veces no tienen donde esperar, muchas veces utilizan la pecera o 

alguna oficina que el profesor les facilita.  

Lo segundo es la visibilidad y en ese plano la alternativa de la ex oficina de la trabajadora 

social, no resuelve el problema así es que les pido que me dejen conversar con el comité, 

porque yo no puedo resolver este tema, insisto que hemos tenido la mejor voluntad para 

resolver esto y de seguro que ellos van a entender que este Espacio Coworking es lo mejor 

para nuestro Campus, pero que se les entregue un lugar visible. Solicitan la oficina donde se 

encuentra Sr. Lezana 

Dra. Diaz, le informa que la oficina que están solicitando hay cuatro funcionarios aproximados 

entre ellos Sr Jara, Sr. Gajardo, Sr. Lezana y Srta. Marian Sandoval, es imposible trasladar 

a un espacio más pequeño a todos ellos y es parte de las dificultades, esto se conversó 

anteriormente con la prof. Lorena, las distintas alternativas. Es difícil la disponibilidad de 

espacios, se ha tratado de generar espacios (sala APTC, sala Multiuso) y ahora el espacio 

Coworking.  

Lo que sí, tenemos un problema nos están presionando con la respuesta, debemos entregar 

una respuesta hoy martes, ya que los recursos están anclados a un proyecto y no se puede 

seguir esperando ya que tienen una fecha o si no deben destinarlo para otro lado o bien 

devolverlos.  

Prof. Sandoval, señala que esta es una muy buena oportunidad y no debemos desperdiciar 

esta propuesta del proyecto UCCO, sería una pérdida para todos, pero de igual manera 

entiende y encuentra valido lo que expone el prof. Aguayo de que requiere de un espacio 

visible.  
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Dialogan sobre las diversas alternativas para solucionar la petición de oficina para el Post -

Grado. Sra. Antileo solicita finalmente evaluar sala 106 par entrega al magister.  

Dra. Diaz, indica que se revisará la opción de una sala, primeramente, debemos realizar un 

análisis del tamaño, uso de la sala señalada (sala 106) para poder tomar una decisión.  

Dr. Pereira, debemos tener claro que, si existe la posibilidad de habilitar esa sala, es para el 

Post Grado, no del Magister, porque si vienen otros post grados no surjan problemas. Lo otro 

debe existir el compromiso de los jefes de carreras y de los directores de escuelas, que las 

clases deben ser de lunes a viernes de 8:10 hrs. a 18:00 horas.  

Prof. Antileo, menciona que sería bueno convocar una reunión con los directores de 

departamento como único punto, que a contar del próximo semestre las clases deben ser de 

lunes a viernes en los horarios establecidos. Si se asigna esta sala y no veo que debería 

haber problema, se tienen que distribuir los horarios de clases como corresponde y como 

dice el contrato de 44 horas.  

Dr. Guzman, consulta a la directora escuela si se puede habilitar la sala solicitada en  la sala 

Juan Contreras, para el Post Grado.  

Prof. Antileo, señala que esa sala no se puede utilizar ya que ellos (escuela) realizan 

reuniones ahí.  

Dr. Guzman, pregunta si las reuniones las pueden organizar en la Sala APTC o en la sala 

multiuso.  

Prof. Antileo, responde que no porque es esa es su sala (Sala Juan Contreras) y la pueden 

administrar ellos y que la otra sala que tiene habilitada en la Escuela es para los académicos, 

y las secretarias se puedan juntar a almorzar y realizar algunas reuniones, recibir visitas esa 

sala tiene la finalidad de una sala multipropósito.  

Prof. Aguayo, agradece la invitación señala que no pueden ser la piedra de tope para generar 

este espacio cowork para el Campus y es una decisión que debe tomar la dirección.  

Dra. Diaz, vamos analizar bien la posibilidad de la sala 106 como se conversó y los costos 

asociados para ello, se debe enviar la propuesta a la DIRSEV para que sea analizada y 

revisada, ver con los arquitectos cuanto se requiere para la conversión de la sala 106, y si 

mal no recuerdo mencionaron que desde el magister podrían aportar recursos.  

Prof. Aguayo, señala que efectivamente puede asignar recursos.  

En conclusión, para dejar en acta  

Se acepta utilizar la sala 92, para espacio Cowork. 

Se rechaza utilizar un espacio para una sala del Post Grado.  

Se rechaza oficina ofrecida para el Post Grado.  

Por lo tanto, en base a lo anteriormente expuesto en relación al espacio Cowork, se 

llega acuerdo y quedando en acta.  

Dra. Diaz, agradece la asistencia y participación. 

   


